
佐倉市立佐倉保育園 令和５年度 保育に関するアンケート 自由記述 

 

＊子供が「保育園大好き」「楽しい」「行きたい」と言っているので、本当に今の園に通えて良かったで

す。 

 

＊いつも丁寧な対応をして頂いてありがとうございます。子供ものびのびとお友達と楽しそうにしてい

るところをよく見かけ、良い環境だなぁといつも遠くから眺めて見ています。先生たちの細かい気配

りが届いているのだと思います。 

 

＊オムツのサブスクが始まるのがとてもありがたいです。お布団もコットに変更等あればいいなと思い

ます。 

 

＊いつも子どもとしっかり向き合ってくださり、先生方には本当に感謝しています。 

ロビーや保育室の季節ごとの装飾が楽しく、子どもは大喜びしていますが、いち保護者としては、いつ

も忙しく保育に当たっている先生方の負担になっていないかな？と心配になります。 

（それくらい、毎度クオリティの高さに驚かされます）。先生方の心身の健康無しには、子どもたちの

安心した園生活は成り立たないと思うので、簡素化できるところは簡素化していただき、子どもたち

とゆったりとした気持ちで関わって頂けたら嬉しいです。これからもよろしくお願い致します。 

 

＊いつも明るく温かく楽しい雰囲気を先生方が作って下さっています。子供も楽しく登園できています。

連絡帳や送迎の時に園での様子を細かく伝えていただいたり、家での様子を聴いていただいています。

細やかな保育で安心して預けることができています。いつも感謝しています。 

 

＊今年度は、発熱で何度か呼出しがありました。37.5 度越えると呼び出されますが、帰宅直後から翌々

日の登園まで発熱が全く無いのは勿論、お迎え時から元気に走り回る事が多々ありました。 

発熱の呼出しが繰り返され、園からも病院に行くことを勧められたので、連れて行きました。待ち時間

中も走り回り、子供と対面した医師からは、38 度超えは病気もあり得るが、37.5 を超える事は簡単に

あり得ると言われ、身体を触る、診察する等の診察は全く無く、病気と思えないと帰宅する事がありま

した。ひと月に何度も呼出しがあり、仕事があまりにも出来なくて、大変困りました。他の月にも同じ

ような事があり、少しでも改善して頂けると助かります。 

 

＊いつも丁寧な対応をしていただいて感謝しています。保育園で使用しているおもちゃや絵本がだいぶ 

くたびれているのが見受けられるので、家庭で不要になっているものを寄付出来るようなタイミング 

があると嬉しく思います。 

 

＊保育園に行くのを嫌がらず、楽しんでいて、行事もノリノリで参加しているので、先生達のおかげだと

感じています。 

 

＊今年はコロナも落ち着き、運動会やお楽しみ会も参加できとても嬉しかったです。適切な運営で感謝

しています。 
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＊子どもの様子を伝えてくれる先生は年中の時の先生だけで、この先生は明らかに他の担任の先生とは 

違うと思い、安心してお願いできていました。それ以外の先生は特に子どもの様子など…そこまで声 

掛けは記憶にありません。怪我をした時は伝えてくれます。普段の様子を教えてもらえるのは面談の 

時だけです。こちらの方から声をかけて聞かないと教えてもらえることはないと思っています。先生 

方の様子を見て、お忙しそうなので声をかける、聞くことはやめておこう、お時間とってはご迷惑に 

なると思い帰ります。でも、基本手厚く、よく見てくださる園だと思っています。娘も園生活を楽し 

んでいる様子なので、本人にいろいろと聞いて安心しています。 

 

＊もう少し行事や月の制作をやってくれてもいいんじゃないかなって思う。他の保育園はいろんな事を 

やっているのに公立だからか対してやってないのが不満。3 歳以上になってからひらがなの勉強とかし 

て欲しい。保育園にいる時間が長いんだからワークみたいなのをやってくれてもいいんじゃないかっ 

て思う。連絡帳を電子にして欲しい。朝から手書きが大変。 

牛乳以外水しか飲めなくなっているがたまには麦茶とか飲ませてくれてもいいんじゃないかって思う。 

 

＊佐倉保育園に子どもをお願いしております。 

今年、2 ヶ月弱程、下の子の出産を機に私が子どもの送迎を担当しました。 

その際も先生方は今日あったことやお知らせ等を丁寧に教えて下さっていました。 

現在は、妻が育児休暇中で私が仕事に戻ったため、ほとんど妻が送迎しますが、妻づたいに保育園での

出来事やお知らせが伝わるとともにアプリでも連絡や報告が細かに届きます。 

子どもも保育園が楽しいのか、色々な出来事を教えてくれるとともに、様々な経験を通して保護者が知

らない間に大きく成長しているなと感じます。 

また、今お願いしている子どもは親から見て少し細かく癇癪も起こしやすい性格、言葉もやや遅かった

り（言葉の教室にもお願いしております）する中、親切丁寧に対応して下さっているおかげで子どもも 

保育園にネガティブな発言をすることなく登園している姿を見て、安心して保育をお願いできている

なというのが保護者から見た素直な感想です。 

昨今、保育に関してネガティブなニュースや記事が見られる中、是非佐倉保育園の方々へは「皆様の保

育への向き合い方、仕事は保護者（私）からはすごく感謝されている」とお伝え頂きたいです。 

来年度から下の子も保育園に通う（現在、申請中）予定ですが、また佐倉保育園にお願いできればなと

感じるくらい有り難いです。 

 

＊コロナ禍の中で、少しずつイベント再開していただいて大変嬉しく思います。子供の成長につながっ 

ていると思います。強いていえば、自分の子のクラスだけではなく、他のクラスの園児の催し物も観 

たかったです。 

   

＊事故や一方通行無視など危険と思う場面がとても多いので、何かあってからでは遅いので、保育園と 

その他の施設の駐車場を分けて欲しい 

 

＊いつもよく子供たちをみていただき、とてもありがたく思っています。 
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＊送迎時に担任の保育士さんがいないことが多いので、その日の様子などを聞こうとしても「分からな 

い」と言われる事が多く、不安に思う事が多いです。「担任に聞いておきましょうか」とも言われる 

がそこまでしてもらうほどではなく、簡単なコミュニケーションで子どもの様子を知りたいだけなの 

ですが、それが普段できないので、よくわからないことが多いです。 

 

＊日頃からとても丁寧に子供達へ接してくれます。いつもありがとうございます。 

 

＊いつも子供達に楽しい時間を提供してくださってありがとうございます。 

今後とも、よろしくお願いします。 

 

＊親子で参加できるお祭りや夕涼み会、小さいクラスも親が見に行ける運動会などがあるともっと 

園での様子などがわかり、親子で楽しめるかなと思います。行事が増えると嬉しいです。 

 

＊いつも子どもだけでなく、私たち親のサポートもしていただいたり、一つ一つ丁寧に対応してくださ

り、感謝しかありません。 

コロナ禍、夏の暑さ対策等々で経験できることが前よりは減ってはいますが、その中でもたくさん 

考えて、子どもたちにとって楽しい保育園を実現してくださりありがとうございます。 

 

＊子供の体調不良時にわずかな変化にも気付いて頂いています。日頃の様子を個々に理解してくれてい 

るからこその気付きを教えてくれました。保護者として本当に感謝しておりますし、なるべく園や園 

児たちにリスクがないよう、感染症の可能性があるときには休むようにはしています。今年は年齢的 

なところや対策の緩和の面から保護者参加の行事も増え、運動会やお楽しみ会、園外散歩など活動の 

幅が広がり、皆の可愛らしい姿を見ることができて素敵な時間を頂くこともできました。日頃からの 

子どもたちとの関わりや保護者への対応も丁寧で、佐倉保育園の皆様にお世話になり感謝しておりま 

す。園児や先生方のためにも事故で倒れてしまっている駐車場の柵を市の方で直してあげることはで 

きないのでしょうか?年度予算などもあるのかなとは思いますが、ぜひ事故につながらないよう怪我 

をする前に修繕して頂ければ、先生方の見守りや園児たちの開放的な遊びも安心できるのではないか 

と感じました。ぜひ、ご検討宜しくお願い致します。今後とも成長を共に楽しみながら、先生方にサ 

ポート頂ければ幸いです。どうぞ、宜しくお願い致します。 

 

＊いつも親身になって丁寧な対応して頂いてありがとうございます。私の子供は優しい先生方や 

しっかりしたお友達と一緒に佐倉保育園に通えて幸せだと思います。 

 

＊良くしていただいてとても助かっています。子どもは先生方に良く懐いています。 

 

＊送迎の際や連絡ノートなどで、園での様子を詳しくお知らせくださるのでありがたいです。子どもも 

毎日楽しそうに保育園へ通っています。いつもありがとうございます！ 

 

＊子供の病気への対応も踏まえて、とてもよく対応してくださっていると思います。感謝しております。 
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＊いつもお世話になっています。うちの子どもは手がかかる方だと思いますがいつも優しく対応して 

 いただきありがとうございます。 

 

＊昔、市の職員の方などがサッカーなどのスポーツを教えに来てくれていた時期があったので、是非復 

活していただけたら嬉しいです。私立保育園などは、スポーツや習字、体操、英語など力を入れてい 

るところが多く、公立は公立という安心感にプラス、なにか子供達も楽しめるようなことがあるとい 

いなと思います。 

 

 

「虐待や不適切保育が疑われる場面とはどんなことですか？」 

 

＊子供が言っていることなので真実なのかわかりませんが、パンツにうんちがついていて聞いたとこ 

ろ、トイレに行きたいと言ったにも関わらず行かせてもらえなかったとのこと。 

 

＊園庭で遊んでいた子供（昨年）が遊び足りないのか、なかなか部屋へ入らない様子で、先生が 10 

カウントダウンして中へ促していた。しかし、走ってギリギリ間に合わず、すると先生がドアを強め 

に閉める姿を見て不安になった事があった。子供が走ってドア付近まで辿り着いていたので、もし手 

を伸ばしていたら手を挟まれたのではと思う。普段はその様な場面を見た事がなかったので、たまた 

まなのかわからないけど、上記を目にしたときやりすぎだなと思いました。 

 

＊質問の趣旨とはズレてしまうかもしれませんが、トイレの補助の際、手を洗わないまま別の子の補助 

をしている場面を見たことがあります。保育士さんの人手が足りないのは理解していますが、感染症 

拡大防止の観点から、少し気になりました。 

 

＊お迎えに行った際に担任が子ども達に「片付けしないとお迎え来ないよ!!」 
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